
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO n. 8 

Il giorno 12/12/2019, alle ore 18.30, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. S.Andrea di Biassono in via 
Locatelli, 41 con il seguente o.d.g. :  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  
2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2019;  
3. Programma Annuale e.f. 2020   
4. Conferimento incarico di brokeraggio   
5. Intervento dell’Amministrazione Comunale su problematiche reti internet e viabilità plessi Verri e S. 

Andrea 
6. Comunicazioni del D.S.  

Risultano assenti: Falco Imma e Laura Tagliabue. 
 

Il Dirigente Scolastico Mariagnese Trabattoni propone l’integrazione dell’O.d.G con 2 punti:             
 
-Adesione a rete di scopo 
-Rinnovo consulenza DPO 
Tale integrazione viene approvata all’unanimità.       Delibera 51 

L’O.d.G viene così aggiornato :  

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  
2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2019;  
3. Programma Annuale e.f. 2020   
4. Conferimento incarico di brokeraggio 
5. Rinnovo consulenza DPO 
6. Adesione a rete di scopo  
7. Intervento dell’Amministrazione Comunale su problematiche reti internet e viabilità plessi Verri e S. 

Andrea 
8. Comunicazioni del D.S.  

1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  

Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Non essendoci modifiche da apportare, il verbale 
viene approvato con la sola astensione di Beretta Roberto.     Delibera 52 

2. Variazioni al Programma Annuale e.f. 2019 

Il DSGA illustra le variazioni al programma e.f. 2019. 

Il Consiglio di Istituto delibera di apportare le variazioni resesi necessarie al Programma Annuale 
2019: 

 Variazione 2019 n^8 
 Variazione 2019 n^9 
 Variazione 2019 n^10 
 Variazione 2019 n^11 
 Radiazione 

 
ESITO VOTAZIONE: unanimità        Delibera 53 
 



3. Programma Annuale e.f. 2020 
 

Prende la parola il DS, che commenta la relazione illustrativa da lei redatta il 27/11/19 in 
collaborazione con il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi, corredata della 
modulistica ministeriale. La DSGA, in seguito, illustra e commenta nel dettaglio la parte 
finanziaria attinente al 2020. 

Il Consiglio di Istituto approva il Programma Annuale 2020 all’unanimità.   Delibera 54 
 

4. Conferimento incarico di brokeraggio 
 

Il DS ricorda che l’assicurazione alunni è una spesa obbligatoria. La scuola si avvale della collaborazione del 
broker assicurativo anche per eventuali dubbi che dovessero insorgere nel corso dell’attività ed è quindi 

una figura significativa all’interno della scuola; l’incarico per la fornitura del servizio di intermediazione 
assicurativa sta scadendo e si ribadisce l’opportunità di usufruire anche per il futuro di servizi di 
intermediazione assicurativa. Serve dunque deliberare per un incarico pluriennale e bisogna predisporre 
la ricerca. Si precisa che la scadenza del broker non coincide con quella dell’assicurazione e il suo intervento 
è gratuito. Si chiede il rinnovo per 5 anni.  

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità di effettuare una ricognizione di mercato finalizzata 
all’affidamento diretto per la stipula di un contratto di brokeraggio di durata pluriennale (5 anni). 

Delibera 55 
 

5. Rinnovo consulenza DPO (responsabile dei trattamenti dei dati) 
 

Visto il contratto in scadenza con Easyteam.org.srl di Tribiano, per la fornitura del servizio di 
consulenza DPO - Regolamento UE 2016/679 e considerata la necessità di continuare ad 
avvalersi dei servizi della società suddetta per la fornitura del servizio di consulenza DPO 
Regolamento UE 2016/679, si delibera all’unanimità di rinnovare su base triennale il contratto 
di consulenza DPO con la società Easyteam.org.srl di Tribiano. 
                                                                                                                                                                            Delibera 56 
 

6. Adesione a rete di scopo 

Per l’individuazione del RSPP si sta valutando l’adesione ad una rete di scopo apposita. L’adesione alla rete 
richiede la delibera del Consiglio di Istituto. Si valuterà nei prossimi mesi se aderire da subito alla rete di 

scopo incarico RSPP avente come capofila l’Istituto Comprensivo di via Foscolo di Monza o se 
attendere l’inizio del prossimo anno scolastico. 

Si delibera all’unanimità l’adesione a detta rete di scopo.      Delibera 57  

7. intervento dell’Amministrazione Comunale su problematiche reti internet e viabilità plessi Verri e 
S. Andrea 

In rappresentanza dell’Amministrazione Comunale sono presenti il dott. Pertile e gli assessori Motta e 
Beretta. 
Prende la parola l’assessore Beretta, dando informazioni in merito alla chiusura al traffico della Via Don 
Minzoni in occasione dell’ingresso e dell’uscita dei ragazzi della scuola Verri. L’Amministrazione Comunale 
ha deciso di chiudere la via per due mesi, in via sperimentale: CHIUSURA in INGRESSO dalle 7.45 ALLE 8.10 
– CHIUSURA In USCITA dalle 13.45 ALLE 14.00 
La decisione viene presa in via sperimentale e la prova si svolgerà da marzo ad aprile; bisognerà poi 
valutare come evolverà la situazione e quali saranno le criticità e gli sviluppi. 
 



L’insegnante Montecchio Clara chiede informazioni sulla viabilità nel plesso S. Andrea. In particolare, se il 
comune si sta muovendo per mettere la presenza di un vigile sull’ attraversamento pedonale. 
L’amministrazione comunale comunica che, anche se non a breve, si sta cercando di trovare una soluzione 
al problema. 
L’assessore Motta interviene in merito al collegamento internet della scuola, in particolare riferisce che 
verrà data la priorità al plesso S. Andrea con la messa in funzione della rete attraverso il canale corretto.  
Il sig. Felici Matteo comunica che è stato incaricato dal Comune di progettare e realizzare le infrastrutture 
di internet nelle tre scuole e garantirne il funzionamento. Illustra la situazione nei vari plessi:  
-Scuola Verri tutto ok; in S. Andrea sono state ordinate le componenti che ci permetteranno di collegarci in 
modo corretto alla rete e ci sarà un up grade di linea verso la metà di gennaio; in Aldo Moro tutto ok, e 
arriverà a breve un potenziamento (up-grade) della linea anche in questo plesso. 
Il Dott. Pertile, Funzionario Responsabile dell’Ufficio Scuola, informa il DS e i presenti che il sig. Felici 
Matteo ha ricevuto l’incarico ufficiale dal comune come  Amministratore di Sistema.  
 

8. Comunicazioni del D.S. 
 

 Abbiamo indetto in collaborazione con l’amministrazione Comunale e la Casa di Riposo “Anni Verdi 
un concorso letterario sulla tematica dell’anziano, dal titolo “Se gioventù sapesse “. Destinatari del 
concorso sono le classi 2^e 3^ della scuola Verri, sono coinvolti un docente di lettere, la Dott.ssa 
Vigna, il presidente della casa di riposo Sig. Cloro e il poeta Porto. La giuria ha individuato i vincitori. 
La cerimonia di premiazione si svolgerà domani 13/12/ 19 alle ore 16.00 nella casa di riposo. 

 

 Questionario “Pedibus” Dalla Legambiente preferiscono avere il modulo cartaceo che dovrà essere 
compilato. La modalità di raccolta nelle scuole elementari sarà effettuato con urne all’interno delle 
classi. 

 

 Abbiamo avuto un incontro con il dott. Rechichi responsabile psicologo della cooperativa” 
COGESS”. Quest’anno è stata richiesta la presenza di relatori su tematiche che potessero riguardare 
l’emergenza educativa: “Rapporto insegnanti-genitori”. Vorremmo far intervenire: un relatore -
Dott.ssa Crema sulla “Tematica della conflittualità”; un pedagogista -Dott. Romeo per un suo 
intervento dal titolo “I docenti hanno sempre ragione?”. I due incontri dovrebbero essere collocati 
nel mese di marzo a distanza di 2 settimane. Siamo ancora nella fase di individuazione 
/organizzativa e queste sono per ora delle ipotesi. 
 

 Punti Esselunga. Sono stati raccolti ad oggi circa 30.000 punti. Il DS ringrazia i genitori per la 
raccolta. Quest’anno l’attenzione è rivolta alle esigenze della scuola primaria e della segreteria. Le 
necessità e le proposte effettuate dai plessi attraverso le responsabili di plesso saranno comunicate 
al DS entro martedì 17/12/19. 

 

Alle ore 19.50, esaurita la trattazione dei punti all’o.d.g., il Consiglio d’Istituto viene sciolto.  

 

Il Presidente Il Segretario                                                                                             Il segretario 
Sig. Giovanni Brambilla                                                                                            Ins. Raffaella Catallo  

 
 
 
 
 


